

Artes marciales**EL JUDO VOLVIÓ A SER EL REY DE LA «MERCE»****RICARDO ANTONIO Y PEDRO SOLER, GRANDES «VEDETTES»**

Con la participación de Italia, Francia, con distintos equipos regionales, singularmente del Rousillon y Languedoc principalmente, Portugal, y naturalmente España, que lo hizo con dos, amén de once federaciones regionales e innumerables clubs catalanes, que entre todos, sumaron 141 especialistas, celebró el anunciado Trofeo anual de la Merced de judo masculino, que cumplimentaba la décima edición.

La jornada fue realmente agotadora, ya que los participantes la iniciaron por la mañana, y los mejores, llegaron a las tandas decisivas a partir de las cinco de la tarde, que por cierto fue llevada con ejemplar orden, y estuvo presidida por don Lluís Vilaseca, conseller d'Esports de la Generalitat, a quien acompañaba el presidente de la Unión Europea de Judo, señor Ertel, y los de la Española y Catalana, señores Olmos y Marco Salla, respectivamente, aparte de otras autoridades.

FINALES EMOTIVAS

Digamos en honor de los vencedores, aunque sin detrimento para los vencidos, que se vieron unas finales magníficas, y alguna muy espectacular, con buena clase de judo en general, aunque con unos arbitrajes que no nos acabaron de convencer, aun cuando a la hora de la verdad, consideramos que los mismos, no falsearon los resultados de la competición.

En el peso mínimo (60 Kg.), el madrileño Pedro Gracia acreditó su garra, imponiéndose (2-1 K.) a Jiménez, del equipo nacional, con el marroquí Slimeni y el vizcaíno Blas, medallas de bronce. En 65 Kg., sorpresa a cargo de A. Gracia, sobre el experto alicantino Cardell, al que venció por «decisión arbitrada». Bureau (Francia) y el «marinista» Fernández, se situaron en los lugares inmediatos. En 71 Kg., victoria discutida del castellano Ruiz sobre el italiano Urgeghé, también por «decisión», al empatar ambos a un «koka». Cortés (Condal), y el gallo Cisamoio, conquistaron el bronce. Dentro de los 78 Kg., soberbia victoria de Muniesa (España), que inmovilizó con fuerza y estilo al marroquí Moach, siendo los bronce para Martins (Portugal) y el «languedocienne» Phenix. Rubio (España) y Griño (Marín), se batieron bien en 86 Kg., imponiéndose por «yuko» el castellano, que realizó una bonita pelea ante el férreo «marinista». En 95 Kg., ya se vio pronto que Ricardo Antonio (España), perteneciente al mismo tiempo al «Marín» no tuvo dificultades para aplicar dos excelentes «waza arí» a Creus (J. Barcelona). El castellano Somolinos y el italiano Livo, ascendieron hasta las medallas de bronce. Finalmente, combate visto y no visto, a cargo de Pedro Soler (España), un sabadellense perteneciente al Sant Jordi, que efectuó el último recital de la cita, con un impecable «jippon» aplicado al alicantino Lillo. Los bronce se los repartieron el castellano Humanes y Serrano (Cataluña).

TECNICA A GOTAS

Si bien es cierto que se vio judo dinámico, y en alguna ocasión agresivo, y que algunos árbitros mostraron una alarmante ingenuidad, pues no queremos creer fueran parciales, lo cierto es que sólo a gotas se vio judo puro. Entre los «mínimos», Jiménez y Gracia deleitaron en el aspecto técnico. Muy bien igualmente el castellano A. Gracia, y algo más bajo de lo que acostumbra el alicantino Cardell, aunque sin perder jamás la cara. El italiano genovés Urgeghé no debió perder la final de 71 Kg. Quizá la acometividad de Ruiz decantó a su favor la decisión. Pero los auténticos campeones del día fueron Ricardo Antonio y Pedro Soler, que conservan la buena escuela catalana, en la que se conjuga la fuerza con la técnica y la decisión. El primero llegó con su acostumbrada «trituradora» a la final, que ganó guapamente, y el segundo, venció como y cuando se lo propuso. Sus «terroríficos» movimientos, finalizados en vigorosos «jippon», le confieren el mayor grado de calidad de cuantos judokas desfilaron ayer por el Palacio Municipal de Deportes.

Una edición más del Trofeo de la Merced masculino, que hoy tendrá su continuidad con la intervención de las féminas, que estamos convencidos, harán todavía más interesante la jornada. Prometido.

José M.^a MIEDES**FRANCIA Y AUSTRALIA DOMINAN EL MUNDIAL JR. DE PENTALON MODERNO**

Madrid, 27. (De nuestro colaborador, Rafael GONZALEZ CABRERA.) — En las instalaciones militares de la Dehesa, ha comenzado el XXV Campeonato del Mundo Júnior de Pentalon moderno, que por primera vez se celebra en nuestro país.

A este campeonato han acudido 22 países, entre los que hay que contar a la URSS que cuenta en sus filas con el campeón olímpico de Moscú, Starostin.

La prueba celebrada hoy ha sido la hipica en ella el equipo español ha tenido diversidad de fortuna. En la serie de por la mañana intervinieron los hermanos Eduardo y Jorge Quesada que estuvieron realmente bien. Eduardo hizo el recorrido limpio y obtuvo los 1.100 puntos reglamentarios, mientras que Jorge cometió dos derribos obteniendo 1.040 puntos. Sin embargo por la tarde Carlos Lerín realizó una pésima prueba, no adaptándose en ningún momento a su caballo y cometiendo infinidad de reuses lo que le equivalió a una puntuación muy baja con 406 puntos, que alejan a España de los primeros lugares de la clasificación por equipos, hasta el 18, o sea el último.

Hay que destacar la actuación de los olímpicos australianos y franceses con sus tres pentatletas sin penalidad y por tanto con la máxima puntuación de 3.300 puntos.

En el capítulo individual, el portugués Ramos encabeza la clasificación individual al realizar el recorrido en el mejor tiempo de los 64 participantes. Invirtió un minuto y veinticinco segundos.

CLASIFICACION INDIVIDUAL HIPICA

	Puntos
1. Ramos (Port.)	1.100
2. Rosinski (Pol.)	1.100
3. Lagroca (Ita.)	1.100
4. De Vites (Hol.)	1.100
5. Steinmann (Sui.)	1.100
6. Chantreu (Fra.)	1.100
7. Kuaplanov (URSS)	1.100
8. Stecker (Aus.)	1.100
9. Hiroyuki (Jap.)	1.100
10. Korpela (Fin.)	1.100
11. Eduardo Quesada (Esp.)	1.100
38. Starostin (URSS)	1.050
41. J. Quesada (Esp.)	1.040
55. C. Lerín (Esp.)	406

CLASIFICACION POR NACIONES

	Puntos
1. Francia	3.300
2. Australia	3.300
3. Checoslovaquia	3.270
4. Finlandia	3.270
5. Alemania Federal	3.240
6. URSS	3.220
7. Suiza	3.210
8. Hungría	3.180
9. Gran Bretaña	3.180
10. Suecia	3.170
18. España	2.546

Tiro con arco**FINALIZARON LOS NACIONALES****JOSE PRIETO Y PAQUITA RUIZ, CAMPEONES**

Sevilla, 27. (De nuestro colaborador, M. GALLARDO.) — Finalizó en Sevilla el Campeonato de España de tiro con arco, quedando en primer lugar, en categoría senior, Pepe Prieto, de Huelva y Paquita Ruiz, de Madrid.

Por equipos, el ganador ha sido el de Oviedo, con 6.829 puntos, seguido de Sevilla con 6.779 y Huelva, con 7.620.

Hay que destacar que Paquita Ruiz ha conseguido batir el récord de España en 30 metros al conseguir 338 puntos.

Senior, masculinos: 1. Pepe Prieto, de Huelva, con 2.443 puntos; 2. Manuel Lloreda, de Huelva, con 2.351 puntos; 3. Santos Gómez, de Madrid, con 2.339 puntos.

Senior femenino: 1. Paquita Ruiz, de Madrid, con 2.412 puntos; 2. Obedulia Cascales, de Madrid, con 2.303 puntos y 3. M.^a Luisa Peiró de Zaragoza, con 2.240 puntos.

Juniors masculinos: Ha resultado vencedor, Javier Fernández, de Oviedo.

JUNCO

Calle MONTANA, 46 - BARCELONA (13)

TEL. 2361959